

6月28日 砂川身体障害者福祉協会交通安全教室開催！ 市民部長 高橋 豊

市民部長の高橋です。
6月26日(水)地域交流センターゆうにおいて、砂川身体障害者福祉協会の交通安全教室が開催されました。
同協会では、会員の皆様がより安全に日常生活を送るために、例年この時期に様々なテーマで研修会などを開催しており、本年度は交通安全意識を高めようと、砂川市交通安全推進委員会に依頼があり開催されたものです。

教室では、推進委員会の職員が交通事故発生状況や交通事故に遭わない・遭わせないための注意点を説明した後、交通安全ビデオを観賞し、参加者は興味深く聞き入ってくれました。
このような機会を通じて多くの方が交通安全意識を高め、1件でも交通事故が抑止されることを願っております。
工藤会長はじめ会員の皆様に感謝申し上げます。



6月28日 オアシスゴルフコース・サマープラン 経済部長 佐藤 進

経済部長(兼振興公社事務局長)の佐藤です。
オアシスゴルフコースの5月は肌寒いゴルフ月でありましたが、6月は晴天に恵まれ絶好のゴルフ日和が続き利用者数も前年並みとなっております。
引き続き7月からも多くのゴルファーにご来場いただけますよう各種プランをご紹介しますので、多くの皆様にご利用願います。

- 1 土・日・祝日午後割りプラン～12時以降プレー代4,600円(一般)が3,600円(カート別)
 - 2 アフタヌーンプラン～平日午前11時30以降プレー代3,600円(一般)が3,000円(カート別)
 - 3 レディースプレゼントDay～毎月10・20・30日に女性プレーヤーに市内のスイーツプレゼント
 - 4 夏休みこどもプラン～8月5日から11日までの間、18歳未満のお子さんがプレーされる1組に1台カートをサービス
 - 5 ポイントカード抽選会～10個貯まったカードで無料プレー券進呈さらに、抽選で景品プレゼント
- なお、オープンコンペも企画しておりますのでご参加願います。
詳しくは、砂川オアシスゴルフコースへお問い合わせください。(52-4121)

6月27日 ひまわり保育園児が砂川福祉会運動会に参加！ 市民部長 高橋 豊

市民部長の高橋です。
6月26日(水)に、ひまわり保育園の年長園児13名が、福祉複合施設を訪れ運動会に参加してきました。
園児たちは、四つの種目に参加して、福祉複合施設入所者の皆様と交流を深めました。

おじいちゃん、おばあちゃんは、子ども達との交流が本当に楽しそうでした。
園児達は、あいさつも上手にでき、競技も一生懸命がんばりました。
最後は、主催者のご配慮で園児だけの玉入れ合戦でした。みんな楽しかったね。

福祉複合施設の施設長はじめ職員の皆様、大変お世話になりました。
運動を通じた、とても楽しい世代間交流でした。



6月26日 春の国保特定健診を実施しました！ 市民部長 高橋 豊

市民部長の高橋です。
春の国保特定健診を、6月20日(木)から26日(水)まで7日間ふれあいセンターで実施しました。
健康な毎日を送っていただくため、生活習慣の改善が必要な方には保健指導を行うこととしておりますので、ご協力をお願いいたします。
今年から健診受診料を、千円に引き下げております。

また、20歳から健診を受診できますので、国保加入の皆様の健康保持増進と医療費の負担軽減のためにも、積極的な特定健診受診をお願いいたします。

今回特定健診を受診いただいた皆様にお礼申し上げます。また、保健師始め関係機関・関係職員の皆さんお疲れ様でした。

春の特定健診は本日で終了しましたが、未受診の方は秋の特定健診受診をよろしくお願いいたします。



6月25日 リサイクル品抽選販売会開催！ 市民部長 高橋 豊

市民部長の高橋です。

6月23日(日)午後1時からクリーンプラザくるくるで、第20回リサイクル品抽選販売会を開催しました。リサイクル品の有効活用とごみの減量化につなげるため年2回実施しています。

当日は天候にも恵まれ、多くの方々が訪れ、約423点に延805名の方から申し込みをいただき、お目当ての品を射止めようと抽選会に長い列をつくっていました。

ご来訪の皆様はじめ、ボランティア及び当日お手伝いいただいた皆様に感謝申し上げます。今後もごみの減量化にご協力をお願い申し上げます。



6月20日 砂川地域療育推進協議会研修会開催！ 市民部長 高橋 豊

市民部長の高橋です。

6月17日(月)午後1時30分より2市4町(砂川市、歌志内市、奈井江町、上砂川町、新十津川町、浦臼町)の療育に係る関係者で構成する「平成25年度砂川地域療育推進協議会総会」を市役所で開催しました。

総会后、85名出席のなか研修会を開催し、独立行政法人国立病院機構 旭川医療センター 小児科 発達・神経センター長 長 和彦氏を講師に迎え講演を行いました。

研修会では、「幼児期の関わりで学齢期が変わる」と題して、発達障害の特徴、学齢期の特徴と関わり、幼児期の発達と心の教育等について話され、保護者の負担やストレスに対応する受容プロセスの構築方法や幼児期から生活のリズムを整える等「幼児期から意識しておきたいこと」のお話があり、参加された皆様にとって有意義な研修会となったことと思います。

講師の長先生と参加いただいた皆様にお礼申し上げます。



■■■■ 6月19日 保育所・保育園で運動会開催！ 市民部長 高橋 豊



市民部長の高橋です。

6月15日(土)に、<空知太保育所運動会>を、雨天のため空知太小学校体育館で開催しました。

16日(日)には、<ひまわり保育園運動会><さくら保育園運動会>を、開催しました。

それぞれの保育所・保育園では、子ども達が元気な姿を見せてくれ、保護者の皆様共々楽しい運動会になったものと思います。みんなよくがんばりました。

保護者の皆様にお礼申し上げます。保育士達も運動会を盛り上げようと奮闘してくれました。

今年は、建設協会さんのボランティアにより整備されたグラウンドの中、快適な運動会となりました。今後の子ども達の健やかな成長が楽しみです。



空知太保育所



ひまわり保育園



さくら保育園

6月18日「全日本ジムカーナ選手権」第4戦開催！ 経済部長 佐藤 進

経済部長(兼振興公社事務局長)の佐藤です。

16日(日)、2013JAF全日本ジムカーナ選手権第4戦北海道ジムカーナラジアルシリーズ第4戦オールジャパンジムカーナが河川敷地のオートスポーツランドスナガワ ジムカーナコースで開催されました。

開会式前は曇天でありましたが、日も差し大会日和のなか、地元北海道をはじめ、徳島・愛媛の四国勢や京都・大阪の関西勢を含め全国各地から76台の競走車が参加し、12クラスに分かれ1分30秒前後の走行タイムを競う迫力あるレースでありました。

ジムカーナは、ダートトライアルと違い舗装された車線を走行しタイムを競い合うレースで、砂川のコースはスピードが出しやすいコースと聞いており、トップドライバーの方たちは、1本数万円するレースタイヤを大会ごとに履き替え、タイムを競っているとのことでありました。

レースの他にじゃんけん大会や優勝者当てクイズなどの催しも行われ家族も楽しむことができ、また、砂川市で開催された全日本の大会ですので、全国のドライバーや関係者が約2日前から現地入りしており、市内をはじめ近隣温泉地に宿泊しておりました。



■■■■ 6月18日 「砂川市高齢者いきいき支え合い記念事業」開催！ 市民部長 高橋 豊 ■■■■

市民部長の高橋です。

6月14日(金)に記念事業として、地域交流センター「ゆう」で、～あなたのいきいき みんなでささえあい 大作戦～を開催しました。

砂川市では、高齢者を見守り支えるしくみづくりの構築に向けてスタートしています。

町内会、民生委員、社協、地域包括支援センター、協力事業者等多くの皆様のご協力をいただきながら、より良いしくみを構築するための第一歩だと思います。

記念事業に、参加いただいた皆様と講師の先生に心より感謝申し上げます。

今後共、高齢者を見守りといきいき活動推進へのご理解とご協力をお願い申し上げます。



霜野昌博氏による「ひざ・こし楽々あへあほ体操」



「ささえあいねっと」協力事業者と市との調印式



鷺田小彌太氏による記念講演会

市民部長の高橋です。
6月5日(水)すずらん団地集会所の花壇に、さくら保育園ばら組の園児15名が、北光第一老人クラブ(高橋会長、会員38名)の会員13名の皆様と一緒に花の苗を植えました。

老人クラブの皆様にも、やさしく苗の植え方を教えてもらいながら、園児達は次々と花の苗を植えて行きました。約1時間かけて、花壇には「ペチュニア」や「ミムラス」など、5種類の苗が植えられ、きれいな花壇になりました。みんながんばりました。
最後はみんなで記念写真をパチリ！

北光第一老人クラブの皆様、ありがとうございました。



6月3日 建設協会ボランティア！ 市民部長 高橋 豊

市民部長の高橋です。
5月31日(金)午前6時から約2時間、建設協会の皆様にも、ひまわり保育園、さくら保育園、空知太保育所のグラウンド整備のボランティアを実施していただきました。

当日は朝から快晴の中、北谷会長様はじめ約65名の方が、大変お忙しい中グラウンド整備に汗を流していただきました。

空知太保育所では、砂の搬入と整地も実施いただきました。
園長・所長共々大変感謝しております。

グラウンド及び周辺をすっきりときれいにしていただき、6月15日(土)、16日(日)に予定している運動会を、子ども達は快適な環境の中迎えらるることとなりました。

ボランティアに参加いただいた皆様、ありがとうございました。



ひまわり保育園



さくら保育園



空知太保育所

5月30日 全道一斉パトライト実施！ 市民部長 高橋 豊

市民部長の高橋です。
昨年の道内における死亡交通事故の発生状況を振り返りますと、5月27日から31日までの5日間に10名もの尊い命が失われました。

このため、北海道警察ではこの5日間を事故多発期と捉え、啓発活動やパトロールを強化しております。
特に、29日は「全道パトライト一斉日」と定め、道内各地で午後5時から一斉にパトライト啓発が行われました。

交通安全指導員会でも、昨日(29日)午後5時から市内の2箇所においてパトライト啓発を行い、国道12号を走行するドライバーに注意を呼びかけました。

指導員の皆様には、いつも啓発活動にご協力いただき感謝申し上げます。

砂川警察署に聞きますと、「27日以降、砂川市内でも数件の物損事故が起きている」とのことでした。交通事故は決して他人事ではありません。外出時には交通安全に十分心がけてくださいますようお願いいたします。



5月30日 市民大学講演会開催 教育次長 和泉 肇

教育次長の和泉です。
5月29日、「市民大学講演会」の第1回目を開催しました。
第1回目の講師には、写真家の奥田實先生をお招きし、「菜園から見えるエコロジー」をテーマに講演をしていただきました。

奥田先生は東川在住で、最近、テレビ番組でも特集され、自宅の菜園で育てている野菜の一部を「植物」として捉え、食べごろを収穫せず、そのまま育てながら、その野菜の一生を写真で捉えるという活動をされています。こうした活動を自身が撮影された美しい写真を見ながら、その魅力や興味深さ、撮影中の裏話も含め、分かりやすくユーモアも交えながらお話いただきました。

市民大学講演会は、今後4回開催する予定ですので、皆様のご来場をお待ちしています。



5月29日 砂川高校サテライト授業出発式 教育次長 和泉 肇

教育次長の和泉です。

5月29日、今年度から砂川高校で開始される、予備校を活用したサテライト授業の出発式が行われました。砂川唯一の高校である砂川高校の学力向上のため、砂川高校の先生たちからの提案を受けて、砂川市として支援を決定した事業です。出発式には3年生12名が出席し、「希望の学校へ入学できるよう精いっぱい頑張ります。」と、力強いあいさつがありました。1年生、2年生は準備中とのことで、これから順次スタートしていくとのことでした。

これからの進学に向けた正念場です。みなさん希望の学校に入学できるよう頑張ってください。



5月29日 高齢者情報の提供！ 市民部長 高橋 豊

市民部長の高橋です。
本日、砂川市から社会福祉協議会に「65歳以上高齢者情報」を提供いたしました。
今後は、町内会等の申出により、高齢者情報が社会福祉協議会から順次提供されることとなります。
「高齢者のいきいき支え合い」事業が具体的に進んでおります。
今後とも市民の皆様のご協力をお願い申し上げます。

下記により、記念事業～あなたのいきいき みんなでささえあい大作戦～を開催いたしますので、多くの皆様の参加をお願いいたします。

◎とき 6月14日(金)

◎ところ 地域交流センター ゆう

<スケジュール>

10:00～11:30 いきいき活動『ひざ・こし楽々あへあほ体操』

11:00～12:00 高齢者支え合いネットワーク事業『ささえあひネット』協定調印式

14:00～16:00 記念講演会『いつまでもいきいきと暮らしていくために』～毎日を快適に生きる知恵～
講師：哲学者・札幌大学名誉教授 鷲田小彌太氏



高齢者見守りキャラクター「みまもり
んご」

5月27日 「全日本ダーツトライアル選手権」第3戦開催！ 経済部長 佐藤 進

経済部長(兼振興公社事務局長)の佐藤です。
昨日、最高の天気にも恵まれ全日本ダーツトライアル選手権第3戦北海道ダーツスペシャルinスナガワが河川敷地のオー
トスポーツランドスナガワで開催されました。
地元北海道をはじめ、南は福岡県や広島県など全国各地から111名の選手が参加し、走行タイムを争う迫力あるレー
スとなりました。

途中、お楽しみ抽選会、じゃんけん大会や優勝者当てクイズなども行われ、親子づれなども楽しめる1日となりました。砂川市で開催される全国大会ですので、開会式では角丸副市長が歓迎の挨拶と参加選手の中には宿泊される方もおり、お土産に砂川特産品などをとPRを行いました。

なお、6月16日(日)にはJAF全日本ジムカーナ選手権第4戦オールジャパンジムカーナが舗装したコースを使用し開催されますので、有料ですがぜひ御覧願います。

お問い合わせは、大会事務局(011-864-2003)までお願いいたします。



市民部長の高橋です。
5月23日(木)に「さくら保育園」の年長園児15名が、福寿園を訪れ交流会が開催されました。
園児たちは、一生懸命練習した、歌や踊り、手遊びなどで、入園者と交流を深めました。

福寿園入園の皆様は、子ども達との交流を本当に楽しみにしていた様子で、笑顔がとても印象的でした。
園児達も、上手に歌や踊りを披露してくれました。よくできました。

福寿園の施設長始め職員の皆様、大変お世話になりました。
保育士達もこの交流会のため、頑張ってくれました。
現在では少なくなったといわれる「世代間交流」。おじいちゃん、おばあちゃんだけでなく、園児達にとっても楽しい交流会になったと思います。



市民部長の高橋です。
5月19日(日)開催されました「すながわ緑と花の祭典」は、晴天に恵まれ多くの方々が来場されました。市民部に関係する団体の皆様が各種活動を行いましたのでご紹介いたします。

- ☆砂川市交通安全指導員会
交通整理
- ☆砂川市交通安全指導員会・砂川警察署・砂川地域交通安全活動推進委員協議会
交通事故を抑止するためのパンフレットや夜光反射材を配布
- ☆砂川地区防犯協会・砂川警察署
犯罪の防止や地域の安全を呼びかけるパンフレットを配布
- ☆民生委員協議会身体障害者部会

希望学院の苗等の販売に協力
☆砂川消費者協会
消費者被害を防止するためのティッシュやパンフレットを配布
☆人権擁護委員
人権擁護を啓発する花の種やティッシュを配布

皆様大変ご苦労様でした。



交通指導



交通安全活動



防犯活動



民生委員ボランティア



消費者協会啓発



人権擁護活動

■■■■ 5月20日 すながわ緑と花の祭典 建設部長 金田 芳一



建設部長の金田です。

第39回すながわ緑と花の祭典は、5月19日(日)に北光公園において緑あふれる公園都市推進市民会議主催により行われました。

晴天に恵まれ午前10時に開会宣言を行い、ステージにおいて緑豊太鼓、キャラクターショー、よさこい踊り、歌謡ショー等が行われました。

また、園内では花の苗の無料配布、フリーマーケットやヨット、カヌーの試乗会等が催され多くの来園者でにぎわい、盛会のうちに終了したところであります。

来年度も開催を予定しておりますので、宜しくお願い致します。



ステージイベントのトップは緑豊太鼓



フリーマーケットも多数出店



花の苗の無料配布



ヨット・カヌー試乗体験



大盛況の歌謡ショー（加門亮さん出演）

5月20日 春季飛散ごみ回収！ 市民部長 高橋 豊

市民部長の高橋です。

5月18日(土)午前8時から、砂川市衛生組合主催による春季飛散ごみ回収が、北光公園周辺及び隣接する西2条通りで約1時間実施され、市役所・市立病院・消防の若手職員がボランティアとして加わりました。

砂川市の春のイベント「緑と花の祭典」の前日に、会場となる北光公園周辺をきれいにする目的で実施し、衛生組合から30名、市役所等からボランティア44名の計74名が空き缶などのごみ約150kgを回収しました。おかげで、北光公園周辺がすっきりきれいになりました。

参加いただきました衛生組合の皆様、市役所等若手職員の皆様 ありがとうございます。



5月15日 あいさつ運動が始まりました 教育次長 和泉 肇

教育次長の和泉です。

5月14日から17日まで春のあいさつ運動が始まっています。今回から幼稚園、保育所も参加いただき、子どもたちの元気なあいさつが市内に響いています。

今日はあいにく雨交じりの天気でしたが、今年も町内会の皆さんやPTA、民生児童委員さんや老人クラブの皆さんも参加して、子どもたちに声をかけてくれています。

気軽な気持ちで参加していただいてもかまいませんので、皆さんも時間が許せば一緒に子どもたちにあいさつをしてみませんか。



天使幼稚園



さくら保育園

5月13日 砂川オアシスゴルフ場今年のサービス！ 経済部長 佐藤 進

経済部長(兼振興公社事務局長)の佐藤です。

4月24日からオープンしました砂川オアシスゴルフコースですが、オープン以来の低温、雨風に悩まされお客さんの入りも前年より減少傾向が続いておりますが、天候が回復することを祈りながら多くの皆さんにゴルフを楽しんでいただけますようオープンコンペの開催はもちろんのこと、次のサービスを実施いたします。

- 1 アフタヌーンプラン～6月末日までの平日午後(12時以降)1人3,000円(税込・カート代別)
 - 2 土日祝午後割プラン～シーズン中土曜・日曜・祝日の午後(12時以降)1人3,600円(税込・カート代別)
 - 3 レディース・プレゼントディ～毎月10・20・30日にゴルフをされた女性にスイーツ1つプレゼント(引換券交付)
 - 4 シーズン終了後抽選会～プレーによるポイント10個でシーズン終了後(8・10月の2回予定)お楽しみ抽選会など
- なお、詳しい内容等はオアシスゴルフ場へ問合せ下さい。(Tel 52-4121)





5月10日 空知太保育所職場実習！ 市民部長 高橋 豊

市民部長の高橋です。
 5月7日(火)から9日(木)まで、砂川市立病院附属看護専門学校3年生7名が、空知太保育所に実習のため訪れてくれました。
 看護専門学校では、触れ合いを通して子ども達との接し方を学ぶため、3年生が市内の保育所、保育園、子育て支援センターで子育ての最前線である保育現場での学習を取り入れています。

保育の先輩である保育士の指導のもと、看護学生さんは一生懸命子ども達と接していました。
 将来を担う看護師さんとして、一步一步着実に歩んでほしいと思います。保育士共々応援しています。



5月8日 砂川市勤労者共済会定期総会開催！ 経済部長 佐藤 進

経済部長の佐藤です。
 5月7日(木)18時から「砂川パークホテル」において、平成25年度砂川市勤労者共済会定期総会が開催されました。
 この共済会は、市内の中小企業で働く従業員と事業主を対象に個々の企業では実施が難しい福利厚生事業を促進し、従業員の定着及び事業所の発展を図ることを目的に共済活動を進めております。
 総会では、平成24年度の事業報告、収支決算書等について承認を受け、次に平成25年度の事業計画、収支予算について協議決定されました。

なお、昨年度末の会員状況として87事業所1,069名と報告がされ前年度末より1事業所、23名が減少いたしました。また、昨年の20周年記念事業では親睦行事や記念式典、記念誌の発行がされております。役員選出では欠員となっております理事に(株)平尾電気商会社長平尾秀明氏が選出され終了いたしました。

5月7日 豊沼小学校「交通安全青空教室」開催！ 市民部長 高橋 豊

市民部長の高橋です。

5月2日(木)には、豊沼小学校でも交通安全教室が行われ、全児童が参加しました。

3時間目に、1年生から3年生69名が婦人指導員から基本的な交通ルールを教わってから、小学校付近を歩き横断歩道の渡り方などの練習を行いました。

続いて4時間目は、4年生から6年生74名が自分の自転車を点検した後、グラウンド上に設置された踏切や一時停止などを回り自転車のルールを身につけました。

この日も寒い1日でしたが、児童達は屋外での授業を楽しみにしていた様子で、元気いっぱい交通安全の大切さを学びました。準備から開催までご協力いただきました若林校長先生をはじめ豊沼小学校の先生方に感謝いたします。

交通事故を減らすためには、家庭・学校・職場・地域で交通安全の意識を高める必要があります。今後とも交通安全に対する市民の皆様のご協力をお願いいたします。



交通ルールを学ぶ1年生から3年生



横断歩道を渡る1年生から3年生



自転車のルールを学ぶ4年生から6年生

■■■■ 5月2日 空知太小学校「交通安全青空教室」開催！ 市民部長 高橋 豊



市民部長の高橋です。

5月1日(水)、空知太小学校において交通安全青空教室が行われ、1年生24名、3年生26名が参加しました。曇り空で気温も低い中でしたが子ども達はとても元気で、栗井校長先生の「交通事故から自分の命を守りましょう」とのお話や、婦人指導員からの交通ルールなどのお話には「はい！」と応えていました。

お話の後には、1年生は実際に交差点や歩道橋を渡る歩行練習を行い、3年生は自分の自転車で正しい乗り方などを学びました。

春から夏にかけて子ども達の野外での活動が活発になるため、交通事故にあう可能性が高まる季節でもあります。

ドライバーの皆様には、子ども達を見かけたら、さらにゆっくりと慎重な運転を心掛けていただきたいと思います。



歩行練習を行う1年生



歩道橋をわたる1年生



自転車のルールを学ぶ3年生

4月26日 砂川地域通年雇用促進協議会総会開催！ 経済部長 佐藤 進

経済部長の佐藤です。

4月25日(木)15時から「地域交流センターゆう」において、平成25年度砂川地域通年雇用促進協議会総会が開催されました。

この協議会は、砂川市・歌志内市・上砂川町・奈井江町における季節労働者の通年雇用の促進を図ることを目的に、主に国の委託事業であります通年雇用促進支援事業を実施しております。

総会では、平成24年度の通年雇用促進支援事業の業務報告、精算について承認を受け、次に平成25年度の通年雇用促進支援事業計画、収支予算について協議決定いたしました。

なお、昨年度の企業訪問時等の情報収集では地域の6社において14名を通年雇用化し、資格取得事業により介護関連の企業に2名が就職したとの報告がされました。

4月23日 衛生組合総会が開催されました！ 市民部長 高橋 豊

市民部長の高橋です。

4月22日(月)午後5時30分から「砂川市衛生組合定期総会」が、福祉センターで開催されました。

総会では、環境美化に地道にご尽力いただいた5名の方々に感謝状が贈呈され、若葉町内会の西山議長のもと平成25年度事業計画等が承認されました。

続いて、来賓の善岡 市長及び小関 社会福祉協議会会長からご挨拶をいただきました。

津田組合長をはじめ、役員並びに町内会衛生支部長の皆様におかれましては、市民が安心して暮らせる環境美化推進のため、今後とも衛生組合の発展にご尽力下さるようお願い申し上げます。



4月22日 オアシスゴルフコースオープン 経済部長 佐藤 進

経済部長(兼振興公社事務局長)の佐藤です。
オアシスゴルフコースは日々雪解けが進むとともにティーグラウンド、フェアウェイ、グリーンはゴルフに支障ない程度に乾いてきております。また、バンカーも一部で水分を含んでおりますがほぼ支障ない状態となりました。
このことから、24日(水)に予定しておりました仮オープンを、ゴルフコースのオープン日に変更し、多くのプレイヤーの皆様が待ち望んでおりましたゴルフを楽しんでいただけますよう心よりお待ち申し上げます。なお、午前8時からのオープンといたします。
また、市民ゴルフ練習場は20日(土)にオープンし、土曜日は天候から小人数での利用となりましたが、日曜日には多くの皆様に利用いただいております。引き続き練習にご利用願います。



4月18日 ゴルフコース融雪状況 経済部長 佐藤 進

経済部長(兼振興公社事務局長)の佐藤です。

雪解けは、一週間でかなり進みオアシスゴルフコースのグリーン、ティーグラウンドは積雪がなくなり、フェアウェイも一部で残雪が確認されますがほぼ積雪なしの状態となりました。
バンカーやフェアウェイの一部、カート道路等にところどころ残雪がありますが、10~20cm多い場所で30cm前後の残雪であり今後の融雪状況・天候状況から4月24日(水)をゴルフコースの仮オープンとして準備作業を進めております。
なお、ボランティアによる雪割り作業を検討しておりましたが現在の残雪、融雪状況から作業は行わないことといたします。
また、本オープンにつきましては現状フェアウェイ等における残雪及び融雪による水分がかなり含まれているため4月27日(土)の予定といたします。

次に、市民ゴルフ練習場につきましては一部残雪がありますが、練習に支障のない状況となりましたので、4月20日(土)午前8時にオープンいたしますのでご利用願います。



4月17日 交通安全推進委員会開催！ 市民部長 高橋 豊

市民部長の高橋です。

4月16日(火)午後2時30分から、市役所において砂川市交通安全推進委員会の総会を開催しました。

この推進委員会は、昭和37年の設立以来、交通事故の抑止を目的に交通安全運動の中心的な役割を担っており、市内29の団体・企業の代表者で構成されています。

春の全国交通安全運動を15日に終えたばかりで、大変お忙しいなか多くの皆様にご出席いただき感謝申し上げます。

総会の冒頭に、会長である善岡市長より交通安全指導員の鈴木光一様に表彰状が授与されました。日頃より、市民の交通安全のためご活動されていることに敬意を表します。

つづいて、善岡市長の主催者挨拶の後、山本砂川警察署長様より来賓のご挨拶をいただきました。

また、総会では今年度の重点事業として、次の3事業を積極的に取り組むことを確認しました。

- (1) 夜光反射材の配布
- (2) 「砂川市民を交通事故から守る一斉旗の波運動」の定着
- (3) 「1市3町交通事故セーフティ運動総決起大会」への参加

総会の最後には、青年会議所の水島理事長が交通安全宣言を行い、閉会しました。

今年は、砂川市の交通死亡事故を撲滅し、交通事故が1件でも少なくなるよう市民の皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。



表彰を受ける 鈴木光一様



交通安全宣言を行う 水島理事長

4月16日 総会に出席してきました！ 市民部長 高橋 豊

市民部長の高橋です。
4月15日(月)午前9時30分から
「平成25年度砂川地区ことばを育てる親の会定期総会」(ことばの教室ホール)、
「平成25年度砂川市認知症を抱える家族の会総会」(ふれあいセンター)
に出席してきました。

「ことばを育てる親の会」につきましては、「ことばの教室」と「子ども通園センター」及び関係機関と連携を図りながら、「ことばの成長」のため活動しています。

「認知症を抱える家族の会」につきましては、ふれあいセンターと地域包括支援センター及び関係機関と連携を図りながら、「認知症を抱える家族」のため活動しています。

いずれの会におきましても、地道で苦勞の多い活動だと思っておりますが、会長さんを中心にご尽力をいただいております、当事者である家族にとりましては本当に頼りになる会であると感じています。

これまでの活動に敬意を表しますとともに、平成25年度におきましても、充実した活動となりますようお願い申し上げます。

4月11日 初めまして 経済部長 佐藤進

4月から経済部長(兼振興公社事務局長)になりました佐藤と申します。よろしくお願いいたします。

本日は、日がさしたり小雪が舞ったりの1日となりましたが、振興公社で管理しております、砂川オアシスゴルフコースは積雪、低温等による残雪のため、現在もほぼ白一色となっております。

このためオープンに向け雪割り等を考えておりますが今後の融雪状況を見ながら実施したいと考えております。

なお、オープンはコースご利用のお客様(2回以上)には4月20日(土)とご案内しておりますので今後の融雪に期待しておりますが、状況によっては変更もあるかと考えます。



4月9日 春の全国交通安全運動実施中！ 市民部長 高橋 豊

市民部長の高橋です。

4月6日(土)から15日(月)まで、春の全国交通安全運動が展開されています。

春は、子どもや高齢者も外出の機会が多くなり、交通事故につながりやすくなります。

また、ドライバーにとっても雪解けとともにスピードを出しやすくなり、交通事故の多発が心配されます。

市民の皆様、交通事故には十分ご注意をお願いいたします。

以下に、期間前日の5日(金)から8日(月)まで市内で行われた交通安全運動等をご紹介します。運動に参加された皆様に心から感謝を申し上げます。

- ☆ 5日 午後5時～ 砂川警察署管内のパトカー・啓発車の出動式
- ☆ 8日～10日 午前7時40分～ 青年会議所の皆様による旗の波(全小学校)
- ☆ 8日 午前8時～ 北星自動車整備工業(株)の皆様による旗の波
- ☆ 8日 午前8時～ 極東建設(株)皆様による旗の波
- ☆ 8日 午前8時～ 砂川消防署職員による旗の波
- ☆ 8日 午後6時30分～ 交通安全指導員会・交通安全協会によるパトライト作戦



出動式



北星自工の皆さま



極東建設の皆さま



砂川消防署の皆さま



青年会議所の皆さま



青年会議所の皆さま



交通安全指導員会・交通安全協会の皆さま

4月8日 いきいき運動推進員研修会開催！ 市民部長 高橋 豊

市民部長の高橋です。
4月5日(金)ふれあいセンターで、いきいき運動推進員研修会を開催しました。
本年度2回開催予定の1回目で、専門講師を招いての研修会です。

20名の推進員さんが参加され、地域で効果的に介護予防を展開できるように、知識や技術を習得していただきました。

市民の皆様が自ら元気になっていただくために、推進員の皆さんには地域のリーダーとして、今後共介護予防に有効な運動普及活動の推進をお願いいたします。

また、月1回推進員さん同士で意見交換などを行う交流会を、研修会終了後に引き続き開催しました。



4月5日 新入学児童交通安全特別指導実施！ 市民部長 高橋 豊

市民部長の高橋です。
春の全国交通安全運動が、4月6日(土)から15日(月)までの10日間実施されます。
5日(金)は、市内各小学校の入学式です。
今年、空知太小学校で午前9時30分から新入学児童24名と保護者の皆様に交通安全の特別指導を実施しました。

特別指導には、砂川警察署、交通安全協会、交通安全指導員会、教育長など関係者に参加いただき、新入学児童一人一人に、交通安全ワッペンや連絡帳セットなどを配布し、交通安全に気を付けるよう呼びかけました。

市民の皆様にも新入学児童の交通事故防止のため、ご協力をお願い申し上げます。



4月4日 高齢者情報の提供に関する協定締結！ 市民部長 高橋 豊

市民部長の高橋です。
4月1日(月)市役所において、「砂川市高齢者いきいき支え合い条例」施行に伴い、砂川市と砂川市社会福祉協議会の間で、「高齢者に係る情報の提供に関する協定書」の調印式を行いました。

いよいよ、市長の政策である砂川方式の「高齢者の見守り」に向け始動しました。
介護福祉課に専門職員を配置し、課全体での事業推進となります。
今後は具体的な取り組みについて、社会福祉協議会・民生児童委員・町内会等と連携を深め、市民及び事業所のご協力もいただきながら、高齢者の福祉の増進を図ってまいります。



4月2日 保育園・保育所入園(所)式！ 市民部長 高橋 豊

市民部長の高橋です。本年度もよろしくお願いいたします。
4月1日(月)午前9時30分から「ひまわり保育園」(20名)・「さくら保育園」(25名)・「空知太保育所」(5名)で入園(所)式を行いました。
新入園(所)児50名が入園(所)し、全児童205名で新年度のスタートです。

入園(所)式のあとは歓迎会です。新しいお友達一人一人にプレゼントがあり、楽しいゲームや紙芝居など、先生方やみんなと一緒に楽しいひと時を過ごしました。

先生方は、元気いっぱいの遊びや運動、いろいろな行事を通して、楽しくよりよい保育園(所)生活を過ごせるようにと考えております。
これから元気いっぱい通ってくれることを願っています。



ひまわり保育園



さくら保育園



空知太保育所

4月2日 はじめまして 教育次長 和泉肇

4月から教育次長になりました和泉です。今回の人事異動で市内の学校や教育委員会事務局でも、多くの人が変わりましたが、今日は、新しく教育委員会にお迎えした、社会教育主事の尾形由希さんを紹介します。

標津町立標津小学校から、砂川市に来ていただき、教育委員会社会教育課に配属となりました。地域の皆さんに1日も早く顔を覚えていただき、学校・家庭・地域・企業・行政のオール砂川で社会教育を進めいきたいと張り切っています。また、お菓子好きの尾形先生は、スイートロードの散策も楽しみの一つです。街で見かけたときは気軽に声をかけてあげてください。

これからも教育委員会の行事などをたくさん紹介していきたいと思っていますので、よろしくお願いします。

